



Kreisfeuerwehrverband Saale-Orla e. V.

Im Jahre 1994 bildete sich aus den Kreisverbänden Schleiz und Lobenstein der heutige Kreisverband Saale-Orla.

Die Kreisverwaltung forcierte die Entstehung eines oberländischen Kreisfeuerwehrverbandes, der im Jahre 1904 ins Leben gerufen und der von den Kreisbehörden in Feuerwehrfragen konsultiert wurde.

In der Zeit nach dem Zweiten Weltkrieg gab es vielfältige Bemühungen, das Feuerlöschwesen des Kreises Schleiz auf solide Füße zu stellen. Eine verbandliche Vertretung der Feuerwehren wurde jedoch erst mit der politischen Wende 1989/1990 wieder ermöglicht.

Im Jahre 1994 bildete sich aus den Kreisverbänden Schleiz und Lobenstein der heutige Kreisverband Saale-Orla. Somit hatte die Feuerwehr bereits vor der politischen Ebene den Zusammenschluss vollzogen und für den neuen Saale-Orla-Kreis eine Interessenvertretung gebildet, die alle Feuerwehrangehörigen vertritt.

Ein Schwerpunkt der aktuellen Verbandsarbeit sind Maßnahmen zur verstärkten Anerkennung des „Ehrenamts Feuerwehr“.

Vorsitzende ist seit 2018 **Ina Pappmeyer-Wohlfarth**.